

Monthey, le 24 janvier 2017.

La classe de 1H-2H a reçu la visite de 3 représentants des autorités de la commune de Monthey.

Il s'agit du Président et de deux membres du conseil.

Ils ont assisté aux activités d'une partie de la matinée.

Nous avons profité de la récréation pour échanger sur cette expérience.

Lors de ce moment d'échanges forts sympathiques, la remarque a été faite par les visiteurs du jour que les parlementaires devraient également prendre du temps pour retourner sur les bancs d'école.

Lucia Bender